

市長 芸術協会は公民館まつりも中心となっており、イベントが負担になっている可能性があるため、今後に向けて教育部を含めて芸術協会と話をしてください。

副市長 創作展について、エコルマホール多目的室での実施は検討しましたか。
部長 令和5年中に芸術協会にエコルマホール6階展示・多目的室での開催を打診しましたが、スペースや備品等の面から使用は不可能であるため、1年延期という回答をいただきました。令和7年度市民まつりに向け、開催のための検討を行っていただけると伺っています。

市長 他にありますか。
部長 第52回こまエコまつりの実施結果についてです。6月1日に開催し、当日は天候にも恵まれたことに加え、内容を充実させたことで約2,900人に来場いただき、事故なく無事に終了することができました。今回のこまエコまつりでは、燃料電池自動車MIRAI（ミライ）やデジタル地球儀の展示、脱炭素に関する連携協定を締結した長野県茅野市の物産展等に加え、新たに、令和6年2月に同協定を締結した長野県小諸市のワークショップ、包括連携協定を締結している成城学園の大学生によるワークショップ、描いた生きもののイラストがスクリーン上で動くデジタル技術体験、狛江市3D都市モデルの展示等、魅力的な出展が多数行われ、多くの方々に楽しみながら環境について学習できる場を提供することができました。ゼロカーボンシティの実現に向け、今後も市民や事業者の環境配慮行動を後押しする啓発機会の充実を図っていきます。

市長 他にありますか。
部長 都営狛江団地建替えに伴う情報提供についてです。東京都住宅政策本部より、6月18日午後6時15分からと午後7時30分から上和泉地域センター1階集会室で、団地の棟代表に対し建替えの概要について説明会を行う情報提供がありました。

市長 他にありますか。
部長 令和6年能登半島地震に伴う輪島市への対口支援の終了についてです。対口支援は5月31日をもって終了した旨の連絡が東京都からありました。各部においては、これまでの間、職員派遣・応援業務に協力いただき、誠にありがとうございました。今後支援が再開した際や、新たな派遣依頼があった際は、これまでの部のローテーションを継続してお願いしたいと考えているため、協力をお願いします。

市長 他にありますか。
部長 中央公民館休館中の代替施設等の利用について調整の結果についてです。5月28日庁議にて調整事項となっていました。対象となる、公民館利用

団体のうち代表者が市外の団体に関しては対象数が少ないため、個別に対応することとし、資料等の訂正はありません。

市長 他になれば、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、6月11日午前9時00分から開催します。